



Společnost LENZA rozvíjí svoji podnikatelskou činnost v malebné krajině NP Podyjí na okraji obce Hnanice. Od roku 1998 se začala zabývat výrobou a prodejem kancelářského nábytku a postupně rozšířila svůj sortiment i o nábytek pro hotely, penziony a domácnosti. Náš nábytek se vyrábí z laminované dřevotřísky, z MDF desek, dýhy a lakované dýhy. Kromě sériové výroby nabízíme klientům rovněž výrobu atypických prvků na míru, 3D vizualizaci a konzultace interiérového odborníka, dopravu a montáž nábytku na místě. Kvalitní zpracování, moderní design a dostupná cena nám zajišťují přízeň širokého spektra zákazníků v České republice i v zahraničí.



Gesellschaft LENZA pflegt ihre unternehmerische Tätigkeit in der malerischen Gegend des Nationalparks Thayatal-Podyjí am Rande der Gemeinde Hnanice. Seit 1998 hat sie angefangen, sich mit der Fertigung und Verkauf von Büromöbeln zu befassen und schrittweise hat sie ihr Sortiment auch um Möbel für Hotels, Pensionen und Haushalte erweitert. Unsere Möbel werden aus beschichteten Spanplatten, MDF-Platten, Furnier und lackiertem Furnier hergestellt. Neben der Serienfertigung bieten wir unseren Kunden auch Fertigung von atypischen Elementen nach Maß, 3D-Visualisierung und Beratung eines Interieur-Spezialisten, Transport und Montage der Möbelstücke am Ort. Eine hochwertige Verarbeitung, modernes Design und ein erreichbarer Preis sorgen für Gunst einer breiten Kundschaft in der Tschechischen Republik sowie im Ausland.



LENZA company conducts its business in a quaint area of the National Park Podyjí in the outskirts of a small town Hnanice. In 1998 the company started to produce and sell office furniture, later the assortment got wider with furniture for hotels, B&B and homes. Our furniture is produced from particle boards, MDF boards, veneer and lacquered veneer. Except the serial production we also offer our customers untypical made-to-measure components, 3D visualization, consultation with an interior expert, delivery and assembly at the customer's place. High-quality manufacturing, modern design and reasonable prices attract wide range of clients in the Czech Republic as well as abroad.



office

kancelářský nábytek | Büromöbel | office furniture



Express



Základní řada stolů, skříní i dalších praktických prvků ve čtyřech barevných variantách pro účelné a rychlé vybavení kanceláře. Pracovní desky a půdy skříní jsou z kvalitní laminované dřevotřísky o síle 22 mm.



Die elementare Serie von Tischen, Schränken und anderen praktischen Möbelstücken in vier Farbvarianten für eine zweckmäßige und schnelle Einrichtung des Büros. Die Arbeitsplatten und Schrankoberflächen werden aus hochwertigen beschichteten Spanplatten der Stärke 22 mm hergestellt.



Basic set of desks, cupboards and other practical components in four different colors – very useful for efficient and fast furnishing of an office. Working boards and top boards are made of high-quality laminated chipboard with thickness of Ø 22 mm.



Ergo



Praktický nábytek se zaoblenými ergonomickými tvary nabízíme ve velkém spektru prvků. Je vhodný pro vybavení interiéru jakéhokoliv kanceláře. Hlavním materiálem pro výrobu je kvalitní laminovaná dřevotříška o síle 22 mm.



Praktische Möbel mit gerundeten ergonomischen Formen bieten wir in einem breiten Spektrum von Elementen, die zur Einrichtung jedes beliebigen Büros geeignet sind. Als Hauptmaterial für die Fertigung werden hochwertige beschichtete Spanplatten Stärke 22 mm verwendet.



Useful furniture with rounded ergonomic shapes is offered in a wide choice of components, suitable for furnishing interior of any office. Main material used is high-quality laminated chipboard with thickness of Ø 22 mm.



Wels



Originální moderní design této nábytkové řady pro vedoucí pracovníky představuje spojení elegance, komfortu a nejnovějších technologií. Dvoubarevná akrylová 3D ABS hrana podtrhuje dojem mohutnosti stolových a obkladových desek.



Ein eigenartiges, modernes Design von dieser Möbelerie für führende Mitarbeiter stellt die Verbindung von Eleganz, Komfort und neuesten Technologien dar. Eine zweifarbige 3D ABS-Kante aus Acryl unterstreicht den robusten Eindruck von Tisch- und Belagplatten.



Original modern design of this furniture series for senior executive staff represents connection of style, luxury, comfort and the newest technologies. Two-color acrylic 3D ABS edging emphasizes the impression of massiveness of table and facing boards.





Berlin



Jedinečná elegantní nábytková řada, umožňující komplexní vybavení všech kancelářských prostor v jednotném stylu. Stolové a obkladové desky mají sílu 28 mm a jsou opatřeny originální rýhovanou ABS hranou.



Eine einzigartige elegante Möbelserie, die eine komplexe Einrichtung von allen Büroräumen im Einheitsstil ermöglicht. Die Tisch- und Belagplatten haben eine Stärke von 28 mm und sind mit einer originalen ABS-Kante versehen.



Unique elegant furniture series which enables a complex equipment of office premises in an integrated style. Table and facing boards are 28mm thick and they are provided with original grooved ABS edges.





Berlin Lux



Verze pro manažery je úspěšnou kombinací moderního designu, komfortu a dostupné ceny. Stolové desky se skládají ze dvou vrstev lamina, mají celkovou sílu 46 mm a jsou opatřeny originální rýhovanou ABS hranou. Velký výběr prvků recepcy umožňuje vytvářet originální a jedinečné kompozice dle dispozice prostoru.



Eine Variante für Manager kombiniert erfolgreich das moderne Design, Komfort und einen erreichbaren Preis. Die Tischplatten bestehen aus zwei Spanplatten-schichten, sie haben eine Gesamtstärke von 46 mm und sind mit einer originalen gerillten ABS-Kante versehen. Eine große Auswahl von Elementen der Serie „Recepc“ ermöglicht es, originale und einzigartige Kompositionen nach Raumbedarf zu gestalten.



Version for managers is a successful combination of modern design, luxury, comfort and reasonable price. Table boards are made of two-layers of laminated boards, total thickness 46mm, provided with original grooved ABS edges. Big choice of components enables to create original and unique compositions according to space available.





hotel

hotelový nábytek | Hotelmöbel | hotel furniture

Capri



Praktický hotelový nábytek s velkým výběrem funkčních prvků za příznivou cenu slouží k vybavování hotelů a penzionů, studentských kolejí, sanatorií a podobných zařízení. Vyrábí se z laminované dřevotřísky o síle 22 mm.



Praktische Hotelmöbel mit einer großen Auswahl von Funktionselementen für einen günstigen Preis. Sie dienen für Einrichtung von Hotels und Pensionen, Studentenwohnheimen, Sanatorien und ähnlichen Einrichtungen und werden aus beschichteten Spanplatten Stärke 22 mm hergestellt.



Very useful hotel furniture with a big choice of functional components for reasonable price is suitable for furnishing hotels, boarding houses, B&B/pensions, student dormitories, spa houses, convalescent homes and similar facilities. It is made from laminated chipboard with thickness of Ø 22 mm.



Meridian



Stylový nábytek do pokojů s různou dispozicí určený k vybavení penzionů a hotelů. Praktické prvky pro pohodlí každého hotelového hosta.



Stilmöbel für Zimmer mit einer unterschiedlichen Raumgestaltung, bestimmt für Pensionen und Hotels. Praktische Elemente für Komfort jedes Hotelgastes.



Trendy furniture for rooms with different dispositions suitable for furnishing hotels and B&B/pensions. Useful components will make every hotel guest feel comfortable.



Provance



Hotelový nábytek v moderních barvách s originálním designem. Díky své praktičnosti a eleganci vhodný rovněž pro vybavování ložnic.



Hotelmöbel in modernen Farben und originalem Design. Dank ihrer praktischen Nutzbarkeit und Eleganz können sie auch als Einrichtung von Schlafzimmern verwendet werden.



Hotel furniture in fashionable colors and original design. Thanks to its convenience suitable also for furnishing bedrooms.





apartment

bytový nábytek | Wohnmöbel | household furniture



Mia



Pohádkové bydlení pro kluky a holčičky. Široká škála veselých barev, velké množství prvků, navržených s ohledem na potřeby menších dětí, hravost a tvůrčí přístup při vytváření kompozice dětského pokoje.



Ein Märchenwohnen für Buben und Mädels. Eine breite Palette von lustigen Farben, eine große Anzahl von Elementen, die mit Hinsicht auf die Kleinsten ausgelegt wurden, Spielerei und schöpferischer Zugang bei der Kinderzimmergestaltung.



Fairytale housing for little boys and girls. Wide range of bright colors, variety of components designed especially for younger children's needs, playfulness and creative attitude while composing a child's room.



Siluet



Funkční nábytek pro mládež s originálním designem. Možnosti zajímavých barevných kombinací a vyzdobení interiéru pomocí stylových nálepek. Velká variabilita prvků i do malého prostoru.



Funktionsmöbel für Jugendliche mit einem originalen Design. Möglichkeiten von interessanten Farbvariationen und Verzierung des Innenraumes mit stilgerechten Aufklebern. Eine große Variabilität der Elemente auch für einen kleinen Raum.



Functional furniture with original design for teenagers. Possibilities of various interesting color combinations and decoration of interior with help of trendy stickers. Big variability of components even for small rooms.



Palermo



Stylová nápaditá ložnice v moderních barvách zaručuje pohodlí vašeho domova. Praktický volitelný systém šatních skříní a různé varianty lůžek jen dokreslují nápaditost této řady.



Ein ideenreiches stilgerechtes Schlafzimmer in modernen Farben sorgt für Bequemlichkeit von Ihrem Zuhause. Ein praktisches, variables System der Kleiderschränke und diverse Varianten von Betten bezeugen den Ideenreichtum dieser Serie.



Trendy inventive bedroom in fashionable colors will guarantee comfort of your home. Handy facultative system of wardrobes and various bed types emphasize inventiveness of this series.





inspiration



LENZA spol. s r.o.
Pod Skálou 104
669 02 Hnanice
Czech Republic
info@lenza.cz
www.lenza.cz